

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711153 - RANIA NUHA AFIQOH

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	Belajar lagi langkah-langkah cuci tangan WHO yang benar. Melakukan beberapa pemeriksaan yang tidak diminta di soal (sensoris dan motorik tubuh atas) --> hati-hati banyak waktu yang terbuang, kalau OSCE itu diperhatikan soalnya ya. Pemeriksaan saraf motorik untuk station ini seharusnya pasien menggerakkan sendiri tungkainya, tidak dibantu oleh pemeriksa. Malah tidak melakukan pemeriksaan saraf sensoris LEGS dan spine: move examination. Capillary refill time itu jarinya BENAR-BENAR DITEKAN, bukan cuma dipencet pelan-pelan kayak lagi pedicure.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	baik
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent= tidak menjelaskan tujuan pemeriksaan, hanya menjelaskan cara dan risiko pemeriksaan. sudah meminta persetujuan pasien ; Mempersiapkan pasien= sudah cuci tangan sebelum pemeriksaan, tidak cuci tangan sesudah pemeriksaan ; Lapang Pandang= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan runtut ; Px Otot Ekstraokuler= tidak melakukan pemeriksaan menggunakan penlight/senter untuk melihat pantulan sinar pada kornea ; TIO= ketika membandingkan TIO dg diri sendiri/pemeriksa baiknya juga menggunakan jari telunjuk (jari yg sama untuk memeriksa TIO pasien) ; Komunikasi= sudah baik ; Profesionalisme= sudah melakukan pemeriksaan secara teliti dan hati-hati, memerhatikan kenyamanan pasien
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	sebutkan ya alatnya apa aja saat inforkonsent dan resikonya apa saja sebutkan juga/ oke sudah minta pasien rileks/ tes raba teknik baik dan laporan baik, tetapi belum tes sensasi nyeri tajam tumpul untuk sensoris n5/ px n7 sensoris sudah baik, laporannya baik/ motorik n7 baik hanya kurang interpretasi kondisi wajah saat diam dan bicara/ pemeriksaan n9 harusnya pemeriksa dari belakang dan mint apasien melepas bajunya, pada pemeriksaan n9 banyak yang kurang, cek buku medik/ sudah cuci tangan setelah pemeriksaan/ secara umum laporannya baik karena selalu membandingkan kanan dan kiri hasilnya, hanya terkadang berkomunikasi dengan psien masih menggunakan bahasa medis
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Untuk sensibilitas harus diujikan dulu ke tangan pemeriksa,
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	cuci tangan tdk who, posisi duduk menyilang ya dik, tdk cek rima palpebra, pergerakan mata. tdk membalik palp superior u lihat konjc, tdk inspeksi kornea, tdk cek, iris, reflek mata hanya direct, mengerjakan tdk sistematis jd bolak balik
PEMERIKSAAN VISUS	Sudah baik
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Jangan lupa cuci tangan sebelum dan sesudah prosedur medis, nadi dan nafas bukan hanya dinilai frekuensinya, tetapi juga kualitasnya

UNIVERSAL
PRECAUTION

cuci tangan 6 langkah who diingat lagi stepnya ya, teknik scrubbing bs diperlajari lagi, zona dan langkah2nya, untuk proses mengeringkan dg handuk steril juga mohon lbh diperhatikan steonya, tidak boleh bolak balik.